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Media Service: Mitbesitzer Ronny Pecik: «Ich habe nicht vor, Unaxis zu verlassen»,
(Interview)

Zürich (ots) -

«Ich habe nicht vor, Unaxis zu verlassen», sagt
Unaxis-Mitbesitzer Ronny Pecik der «HandelsZeitung». Im sei der 
Technologiekonzern «ans Herz gewachsen». Als «stabiler Kernaktionär» 
wolle er der Unaxis-Führung sein erprobtes Know-how bei Übernahmen 
und Fusionen zur Verfügung stellen. Mitstreiter und neuer 
Unaxis-Präsident Georg Stumpf gibt sich ähnlich selbstbewusst: 
«Unaxis wird bis 2007 zu einem der profitabelsten Unternehmen 
werden.»

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100504017 abgerufen werden.
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